
一橋大学 商学部 
 中田 和伸 君（筑波大附高） 
 少人数制で本当によく面倒を見てもらいました。日

曜日なども相談や質問があれば時間を割いてくれる

し、生徒一人一人と接する時間は大人数の塾とは比

べものにならないと思います。中１からずっと館山しか

知らないので他の予備校のことはわかりませんが、先

生方はみんな一流の人たちだと思います。受付の方

たちも生徒の名前を覚えてくれて、すごく通いやすい

環境でした。 

東京大学 文科Ⅱ類 
 江原 柊三郎 君（都日比谷高） 
 中３から館山塾にお世話になりましたが、少人数授

業で質問がし易く、先生との距離が近く感じられまし

た。学校行事で遅れたり欠席しても、きめ細やかなサ

ポートをしてくれました。夏の東大模試は散々な結果

でしたし、秋頃にはスランプに陥り、自分のそれまでの

勉強方針に疑念さえ感じましたが、三年間の蓄積を信

じて取り組んで、結果を出すことができました。  

お茶大附属高校 廣岡 佑子 さん（墨田中） 

 館山には３年間いるだけで、日常使わなさそう

な雑学からすごい知識までが増えました。 一回一
回の授業が全部楽しく、３年間楽しく通えました。

先生達の話がすごく面白く、また先生達をフル活

用できるのもありがたかったです。 

 

海城高校 山本 君司 君（文京第六中） 

 11 月に塾でもらった教材をこなして英語の長文
が読めるようになり、ようやく志望校の合格が見

えてきました。中１から塾を休まず宿題をさぼら

ないことだけを心掛けてここまで来ました。塾で

は、すぐに相談にのってくれ、過去問もたくさん

くれました。 

ＩＣＵ高校 石塚 レネイ さん（東京文化中） 

 塾の教材はもちろん、テスト演習などで出され

た問題は全部きちんとやり直し、疑問点は全て質

問しに行くことで、実力が定着したと思います。

第一志望の過去問は塾でコピーしてくれたものも

含めると、二十年分以上を徹底して練習しました。 

早稲田大学 商学部 
 青柳 力 君（日大鶴ヶ丘高） 
 早稲田はとにかく人が多い。変な人も頭の良さそう

な人も多く、試験会場では不安になります。でも、席に

着いたらなぜか「勝てる」という自信が湧いてきまし

た。それは、これまで自分なりに勉強してきたという実

感があったからです。そしてそれを支えてくれたのが、

６年間通った館山塾と、そこでこなした日々の勉強で

あることに気付きました。 

慶應義塾大学 文学部 
 新山 春花 さん（都両国高） 
 高１で通っていた塾のスタイルが合わず、大手

ではなく少人数制の面倒見のいい塾を探していて

館山塾を見つけました。先生がみんないい先生で

おもしろいことが長所です。常勤の先生がチーフ

として一人一人の生徒の担当になってくれて、学

習相談から受験相談まで細かくみてくれました。 

■ 大学合格者の声（2010年度）
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 高校合格者の声（2010年度） 

  

ら見据える為の塾の情報サイ 

 

筑波大附属高校 吉田 岳人 君（文京第十中） 

 中１から通った館山塾は、その時自分がすべき

ことを的確に教えてくれて、その時点で自分の段

階に合った問題を常に用意してくれました。 9 月
の駿台模試が全然できなかったのをきっかけに本

気でやり始め、12 月には成績優秀者に載るところ
まで伸ばせました。 


